

*MARIO ALBERTO CARRERA* nació en Guatemala en 1945. Es licenciado en Filosofía y Letras por la Universidad Rafael Landívar. Ha terminado los estudios correspondientes a la Licenciatura en Lengua y Literatura de la Universidad de San Carlos de Guatemala. Asimismo, ha realizado estudios de doctorado en la rama de las Humanidades en ambas instituciones. Además de haber ejercido la docencia universitaria, actualmente dirige la Casa de Cultura “Flavio Herrera” de la USAC y es columnista del diario El Gráfico . Ha publicado entre otros libros: *Cuando el arte muera y Cuentos Psicoeróticos*, en 1979.